

Mandataria: “No podemos seguir dependiendo tanto de los recursos naturales”

15 JUL 2015



La Jefa de Estado visitó las instalaciones de la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo) para conocer los avances en innovación y reactivación económica. “Es necesario llevar adelante una transformación productiva que, sin renunciar a esas áreas clave, implique mayor diversidad”, sostuvo.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de Economía, Luis Felipe Céspedes, visitó las dependencias de la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo), con el objetivo de monitorear los avances que está liderando dicha entidad.

“Que nuestro país crezca y se desarrolle es un desafío permanente que la Corfo ha acompañado a lo largo de todos sus años de historia, pasando por los diferentes momentos económicos, sociales y políticos de nuestro país”, sostuvo la Jefa de Estado.

La máxima autoridad del país explicó que dicha entidad tendrá un rol relevante en la reactivación de la economía.

“Como Gobierno hemos tomado y seguiremos impulsando las medidas necesarias para reactivar la inversión y dar mayores certezas a los mercados. Sin descuidar, por cierto, la protección y el bienestar de las familias. Para ello, cada uno de los ministerios, servicios y agencias está orientando el máximo de acciones hacia la recuperación económica”, dijo.

Asimismo, destacó la necesidad de que “en los momentos más complejos como este, es cuando debemos atender aquello que está fallando o no está funcionando como debiera para aumentar nuestra productividad y nuestro potencial de desarrollo”.

Para enfrentar este desafío, la Mandataria sostuvo que nuestra economía debe avanzar hacia un modelo mucho más diverso.

“No podemos seguir dependiendo tanto de los recursos naturales. Es necesario llevar adelante una transformación productiva que, sin renunciar a esas áreas clave, implique mayor diversidad. Es decir, que implique la apertura de nuevas oportunidades de negocios, de nuevos mercados. Y para ello, la innovación y la capacidad emprendedora, son esenciales”, agregó.

En cuanto a la Agenda de Productividad, Innovación y Crecimiento, la Jefa de Estado abordó los cuatro ejes que tienen directa relación con Corfo.

La democratización de las oportunidades a través del Emprendimiento y la Innovación; los programas estratégicos de desarrollo desde una lógica participativa y colaborativa con las regiones; la descentralización de esfuerzo llegando a regiones con más recursos Sercotec y Corfo; y más y mejor financiamiento para las micro, pequeñas y medianas empresas.

Hacienda

ETIQUETAS :

#Economía y